



AVANZA SOMOS MX COMO NUEVA FUERZA POLÍTICA CIUDADANA; SUMA 219 DE 200 ASAMBLEAS DISTRITALES

Ciudad de México a 11 de enero del 2026

Boletín 107/2026

- Con las Asambleas Distritales en Mazamitla (Jalisco) y Chihuahua, Somos México ha instalado 219 de las 200 requisitadas por el Instituto Nacional Electoral (INE).
- A la par, La Fuerza que Nos Une desplegó a todos equipos en el país y CDMX en intensa campaña de afiliación ciudadana.

Somos México avanza de manera firme y decidida para la consecución del registro como nueva Fuerza Política Ciudadana habiendo instalado 219 Asambleas Distritales de las 200 que exige el INE para otorgarle registro y poder participar en las elecciones del 2027 en México.

Al proseguir la organización de las Asambleas, una vez que la autoridad electoral reinició actividades después de su periodo vacacional, Somos México se instaló en el Distrito general 8 de la ciudad de Chihuahua, Chihuahua; y en el 19 con sede en Mazamitla, Jalisco.

En lo que corresponde al proceso de afiliaciones —el otro requisito establecido por el INE—, Somos México desplegó equipos de trabajo en varios estados de la República y en alcaldías de la Ciudad de México.

En Sonora instaló un punto de afiliación en Hermosillo, mientras que en Yucatán, se instalaron en el Paseo Montejo y en el Parque de la Alemán. En el Estado de México, militantes de Somos



México colocaron centro de afiliación en Ciudad Satélite en Naucalpan; y en Nuevo León, en el Parque de las Arboledas y el Parque de la Colonia Roma

En Nuevo León, en el Parque de las Arboledas y el Parque de la Colonia Roma frente a la Plaza Fátima; y en la Av. Central No. 1008 en San Nicolás de los Garza. En Guanajuato, en la Alameda Central de Celaya; y en Veracruz, en la Calle República de El Salvador No. 508 en la ciudad de Poza Rica.

En tanto, en la Ciudad de México, fueron varios los puntos de afiliación instalados este fin de semana. En el Bazar, del Poeta Soñador y en la Unidad Modelo de Iztapalapa; en la Av. Panamericana (frente a la Escuela Primaria Panamericana) en Tlalpan; en la Av. Horario No. 121 en Miguel Hidalgo; en Coyoacán, en el Camellón frente a la Iglesia de Jesús Sacramento y en el Jardín Hidalgo; en la Alcaldía Benito Juárez los puntos de afiliación fueron en el Jardín del Arte Tlacoquemécatl y en el Parque de la Bola. En la semana, en los Juzgados de lo Familiar en la Alcaldía Cuauhtémoc; mientras en que en Álvaro Obregón se colocaron en la Plaza San Jacinto y frente a la Iglesia de la Santa Cruz del Pedregal

Como puntualizó Guadalupe Acosta Naranjo al asistir a la Cámara de Diputados el jueves pasado, Somos México suma 172 mil afiliaciones y existe a confianza plena de que en la primera semana de febrero próximo habrá de cumplir con las 256 mil que estableció el INE para otorgar el registro a la nueva Fuerza Política Ciudadana.

#SomosUnaRealidad, dijo Acosta Naranjo, ya nacimos, solo nos falta el acta de nacimiento (el registro) pero ya es un proceso irreversible.